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INDICAÇÃO 
 
 

EMENTA: NOTIFICAR com urgência que a empresa ALL 
(América Latina Logística) realize a roçagem e limpeza de todo 
o terreno ao qual passa a linha férrea e reserva de domínio no 
perímetro urbano do Município de Cornélio Procópio (PR.) 
 
 
FERNANDO VANUCHI PEPPES, ANGÉLICA OLCHANESK 

IDE MELLO e RAFAEL HADDAD MANFIO, vereadores que esta subscrevem, no uso de suas 
prerrogativas regimentais, INDICAM ao Excelentíssimo Senhor Prefeito Municipal, Frederico 
Carlos de Carvalho Alves, NOTIFICAR com urgência à empresa ALL para que a mesma realize a 
roçagem e limpeza de toda a reserva de domínio na qual passa a linha férrea no perímetro urbano 
do Município de Cornélio Procópio (PR), em virtude da eminente proliferação do Mosquito Aedes 
aegypti. 
 

JUSTIFICATIVA:  
 

Esta indicação se faz necessária devido ao fato de que o final 
do mês de novembro e início do mês de dezembro representa o período, segundo dados técnicos 
do município, em que o mosquito da dengue mais se prolifera, principalmente devido às chuvas. A 
linha férrea, pertencente à empresa ALL corta todo o município, com reserva de domínio, a qual 
caso não seja cuidada vira criadouro do mosquito e outros bichos peçonhentos. O não 
atendimento desta indicação poderá causar danos de imensurável envergadura para toda a 
população procopense, se considerarmos os graves problemas que uma epidemia de dengue 
possa causar. 

Certos de contarmos com apoio do Executivo Municipal para 
esta importante proposição, antecipadamente agradecemos. 

 
SALA DAS SESSÕES, 25 DE NOVEMBRO DE 2013. 

 
 
 
FERNANDO VANUCHI PEPPES  RAFAEL HADDAD MANFIO 
VEREADOR – PMDB                                                                          VEREADOR - PDT 

 
 

ANGÉLICA OLCHANESKI DE MELLO 
VEREADORA - PSDB 


